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- Résumé :

Dans ce travail on a présenté le secteur de la sécurité sociale qui ’'un des plus importants
secteurs dans la plupart pays de monde, on a présenté aussi les concepts concernant les termes
de projet, management de projet et les méthodes suivre pour comprendre les cause de la sous-
estimation du cout et le changement des matériaux dans la phase réalisation, d’autre coté
nous avons découvrir la compétence de 1’entreprise qui a réussi a trouver une solution sans
affecter la qualité de projet, dans la derniére partie nous avons mentionné de I'absence de
management du projet et essayer de appliquer la démarche utilisé quand 1’entreprise

demander une changement de matériau.
- les mots clés : projet, management, sous-estimation, qualité.

- Abstract :

In this work we presented the social security sector which is one of the most important
sectors in most countries of the world, we also presented the concepts concerning the terms of
project, project management and the methods to follow to understand the cause The
underestimation of the cost and the change of materials in the realization phase, on the other
hand we have discovered the competence of the company that managed to find a solution
without affecting the quality of project, in the last part we Mentioned of the lack of project
management and try to apply the approach used when the company ask for a change of

material.
-Keywords : project, management, under estimation, quality
s gedla
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